



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 72 m² |
| Référence | 84365465 |
| Prix | 555 000 € |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Vente appartement 3p nice carré d'or balcons parfait etat traversant lumineux emplacement idéal! A 5 min de la promenade des anglais, de la mer et du fameux hôtel negresco, au 2ème étage d'un bel immeuble art déco avec ascenseur. Très joli appartement 3 pièces de 64m2 en parfait état, bénéficiant de 2 balcons avec des vue dégagées et agréables. Lumineux et très bien agencé, il offre un séjour avec une cuisine ouverte équipée, un couloir avec des rangements, une chambre de maitre avec des placards intégrés et une salle de bain avec we. Une 2ème chambre avec un coin de bureau, une salle de ...

Sale apartment 3 rooms nice carré d'or balconies perfect condition bright set-crossed. Great location! Only 5 min from the promenade des anglais, the sea and the famous hotel negresco, on the 2nd floor of a art deco building with elevator. Very nice 3-room apartment of 64m2 in perfect condition, enjoying 2 balconies with open and nice views. Bright and very well planned, it offers a living room with an open fitted kitchen, a hallway with several cupboards, a master bedroom with built-in cupboards and a shower room with toilets'. A 2nd bedroom with an office area, a shower room and an ...

CAMILLA DORA ESTATES

6 RUE MASSENET - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

